

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS Dirección: 1750
Redcón. y Admón: 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES San Agustín, 7
Apartado n.º 11

AÑO LV.—Número 17.071

Sábado 22 de Octubre de 1955

Precio del ejemplar: 80 céntimos

NUEVOS COMBATES EN ARGELIA

Han muerto 50 rebeldes

Y tres soldados franceses en Túnez

Constantina (Argelia), 22.—Una nueva batalla entre tropas francesas y el llamado «Ejército de Alá» acaba de terminar, según revela un comunicado francés. Dice que en la lucha han muerto cincuenta rebeldes. No especifica las bajas por parte de los franceses. Los principales choques se han producido en la región de Tamerza, y en ellos participaron alrededor de cien guerrilleros. La aviación francesa intervino activamente. Parece que entre los muertos hay un dirigente rebelde. Efe.

TUNEZ TRES SOLDADOS FRANCESES, MUERTOS

Túnez, 22.—Tres soldados franceses han resultado muertos en una batalla librada al sur de Túnez, en la región de Tamerza, según informan las autoridades. El combate comenzó anoche entre un destacamento de tropas francesas y un grupo de rebeldes pertenecientes al «Ejército de Alá» argelino.—Efe.

Reunión del Consejo General de los Colegios de Abogados, en Zaragoza

Para rendir homenaje al decano de ese colegio, Sr. Laguna Azorín

Zaragoza, 22.—Se encuentran en Zaragoza los miembros que forman el Consejo General de los Colegios de Abogados de España y la Mutualidad General de Previsión de la Abogacía Española. Tanto el Consejo como la Mutualidad celebrarán hoy sesiones, y la razón de haber elegido para ello esta ciudad es dar cumplimiento al acuerdo de rendir un homenaje al decano de este Colegio de Abogados, don Emilio Laguna Azorín, que ha representado en las Cortes, durante tres legislaturas, a los Colegios de Abogados de España.

Han asistido a una misa en la basílica del Pilar que ofició el obispo-administrador apostólico doctor Bertrán. Poco después celebró sesión el Consejo general de Colegios de Abogados de España, bajo la presidencia del señor Escobedo Duato, en el salón de actos del Colegio de Abogados. Por la tarde se verificará la reunión de la Mutualidad, en cuyo acto se será rendido el homenaje al señor Laguna Azorín, y por la noche habrá una cena ofrecida por el Colegio de Abogados de Zaragoza.—Cifra.

La medalla de oro de la Diputación Foral de Navarra al general Alonso Vega

Madrid, 22.—El presidente de la Diputación Foral de Alava, don Lorenzo de Cura y López, ha impuesto la medalla de oro de aquella ciudad al teniente general don Camilo Alonso Vega, en reconocimiento a los servicios que el ilustre soldado ha prestado a Alava en los primeros días del Movimiento y a lo largo de nuestra Cruzada de Liberación. Al acto asistieron el presidente del Consejo del Reino y de las Cortes Españolas, señor Bilbao; el secretario de Gobernación, señor Fernández Valladares, en representación del ministro; el presidente de la Diputación de Madrid, marqués de la Valdivia, y otras personalidades.

LA POLICIA DEL SARRE, MOVILIZADA EN PIE DE GUERRA

Ante el crítico referéndum que se celebrará mañana

Las fronteras serán cerradas con ligeras excepciones

Sarrebruck, 22 (4 t.).—Este territorio ha movilizado hoy toda su fuerza policiaca en pie de guerra y se dispone a cerrar sus fronteras antes del crítico referéndum de mañana domingo. Los pronósticos de última hora son de que una mayoría, acaso el 60 por ciento, votará negativamente y rechazará el Estatuto, resultado que, en opinión de los círculos políticos, podría causar una nueva agravación de las relaciones francoalemanas.

Al acercarse el momento de la votación, las autoridades locales, con el acuerdo de la Comisión inspectora neutral, han acordado una serie de disposiciones para prevenir posibles desórdenes. Son:

- 1 Cierre de las fronteras desde el mediodía de hoy sábado hasta las seis de la mañana del lunes.
- 2 Movilización general de los 2.300 policías adiestrados por los

franceses, anulando todos los permisos hasta la semana próxima.

- 3 Prohibición temporal de la venta de bebidas alcohólicas desde la medianoche del sábado al domingo, hasta las siete de la mañana del lunes.

EXCEPCIONES

Se mantendrá abierta la frontera, sin embargo, para periodistas, diplomáticos, funcionarios residentes en las regiones inmediatas a la frontera, médicos, enfermeras, sacerdotes, bomberos, ferroviarios y tropas de la organización Atlántica de guarnición en Alemania Occidental, pero durante seis horas, es decir, de las seis de la tarde hasta la medianoche del domingo aun estos privilegiados no podrán entrar en el territorio y el Sarre quedará aislado del mundo exterior. Únicamente se podrá salir del Sarre.—Efe.

BRASIL Parece continuar la tensión

Río de Janeiro, 22 (4 t.).—El ministro de la Guerra, Henrique Lott, ha hecho una nueva apelación a las Fuerzas Armadas del Brasil para que «mantengan la Constitución, incluso a costa de sus vidas». Hablando en Villa Militar, principal guarnición del Brasil, donde están estacionados unos 40.000 soldados, Lott dijo que la unidad de las Fuerzas Armadas es «necesaria en estos momentos difíciles».

«Todos debemos respetar—dijo—la Constitución, en todo momento y cualquiera que sea nuestra pasión; debemos estar preparados a todos los sacrificios.»—Efe.

Ciudad Real desea para Santo Tomás de Villanueva el título de Doctor de la Iglesia

Fuenllana (Ciudad Real), 22.—Pasadas las solemnes fiestas del IV Centenario de Santo Tomás de Villanueva, que vivió en esta villa la luz primera, tanto los vecinos de ésta como los de Infantés y de toda la región, desean le sea concedido el título de doctor de la Iglesia al insigne «Santo Limosnero».

Recientemente don José Jiménez Manzanares, deán de la Santa Iglesia Prioral de Ciudad Real, que ha presidido la comisión Pro-Centenario, manifestó que, como es sabido el título de Doctor únicamente lo puede otorgar la Santa Sede, pero que la petición podría partir de la capital manchega, representando los anhelos de la provincia, mediante las autoridades eclesiásticas.

Santo Tomás de Villanueva es Patrono de la diócesis-priorato desde la creación de ésta, cuando fué separada de la sede metropolitana de Toledo por Pío IX, hace exactamente ochenta años. El excelso «Padre de los pobres», es el único canonizado de los hijos de la provincia.—Cifra.

«TU DESPREOCUPACION DE HOY PUEDE SER TU PREOCUPACION DE MAÑANA» (Asociación Española contra el Cáncer)

El Centro de Investigación y Recuperación Submarina, recibido por el CAUDILLO durante su estancia en Barcelona

Le fueron ofrecidas a S. E. dos ánforas extraídas de una embarcación romana

Barcelona, 22. Se ha sabido ahora que el pasado domingo el Centro de Recuperación e Investigación Submarina fué recibido por Su Excelencia el Jefe del Estado en su yate «Azor», después de haber realizado una breve maniobra submarina en su presencia.

El acto consistió en la ofrenda simbólica al Caudillo de dos ánforas recuperadas de una embarcación romana, frente al cabo de Creus. Los submarinistas del referido centro, formados a bordo de la lancha guardapapas «V-13», del sector naval de Cataluña, bajo la dirección de su presidente, don Clemente Vidal, rindieron honores al Generalísimo, y, una vez autorizados para dar comienzo a la maniobra, tras un audaz salto por la borda, formados en columna de a tres en fondo, se dirigieron hacia babor del yate de Su Excelencia, desde donde se contemplaba el avance de los submarinistas, cuyas escafandras rojo y gualda reproducían en el fondo los colores de la bandera nacional.

Ha entrado en erupción un volcán japonés

Tokio, 22.—El volcán de la isla de Sakurajima ha entrado en erupción a las 6.35 de la mañana de hoy, por segunda vez en nueve días. El humo alcanza una altura de 2.300 metros. Efe.



La Reina Isabel de Inglaterra dirigiéndose a la Catedral de Edimburgo para asistir a los actos de la investidura de los nuevos Caballeros de la Orden del Cardo, fundada por Jaime II en 1687

254 millones de metros cúbicos de agua menos en los embalses

Y 63 de kilowatios

Madrid, 22.—Disminuye en 254 millones de metros cúbicos el volumen de agua embalsada en relación con el sábado anterior. Se dispone de 2.906 millones equivalente al 26 por ciento de la capacidad total de los pantanos.

La reserva de energía eléctrica disponible ha disminuido en relación con el mismo día en 63,3 millones de kilowatios hora. Existen 704,6 millones que representan el 19 por ciento de la que debiera haber si los embalses estuviesen completamente llenos.

Aumenta el aburrimento en Londres respecto al caso Margarita-Townsend

Incluso la sociedad británica desaira ya a la princesa

Londres, 22 (4 t.). La historia de las relaciones entre la princesa Margarita y el coronel Townsend, está perdiendo interés en la Prensa británica. Dos periódicos sensacionalistas de Londres han dejado de publicar noticias sobre este asunto bajo grandes titulares. Disminuyen también los periódicos y fotógrafos de Prensa que hacen guardia en los «lugares estratégicos».

Mientras, el «Daily News», de Nueva York, dice que la sociedad británica comienza a hacer desaires a la princesa. Añade que ayer telefonó la princesa a varias familias para que la invitaran a pasar el fin de semana y que no obtuvo contestación satisfactoria.—Efe.

UN MILLON de pesetas para combatir la langosta en Marruecos español

Tetuán, 22.—Por dahir que publica el «Boletín Oficial de la Zona», de fecha de hoy, se concede por una sola vez un crédito extraordinario de un millón de pesetas con cargo al vigente presupuesto del Majzen, aplicado a la Delegación de Economía Industrial y Comercio, para combatir la plaga de la langosta.

El mismo dahir dispone que, por la Delegación de Fomento y Producción Agropecuaria se estudie la reforma del Reglamento de la Caja Autónoma. Para ello se indica en esta disposición que antes del mes de Noviembre se redactará el oportuno proyecto de dahir del nuevo reglamento de la vigente Caja Autónoma.—Cifra.

Así da gusto

Las industrias norteamericanas obtienen cada vez mayores beneficios

Washington, 22.—Las industrias del Acero, la Construcción y el Automóvil han hecho aumentar las ventas y los beneficios de las empresas industriales a niveles sin precedentes en el segundo trimestre de 1955, según ha constatado un informe oficial. Según el informe, las ganancias logradas por las empresas han subido de 1.900 millones de dólares a 2.400 millones en el primer trimestre.—Efe.

MATA A DOS GUARDIAS CIVILES Y SE SUICIDA DESPUES

Había desertado del Ejército y fué a Pamplona a matar a su novia

Pamplona, 22.—En las afueras de esta capital se registró un sangriento suceso. Un individuo de pésimos antecedentes, llamado José Luis Azcárate Farrán, de 22 años, sostuvo anteriormente relaciones amorosas con María Uriz Gorri, de veinticuatro años, con residencia en el barrio llamado de Abejera. La familia de esta muchacha se oponía a dichas relaciones y últimamente María Jesús tampoco deseaba continuarlas, dejando sin contestación las cartas que su novio le dirigía desde Francia, donde había marchado clandestinamente.

Escapó de un regimiento de guarnición en Burgos, en el que prestaba servicio militar, por lo que había sido declarado desertor. También de forma clandestina llegó a Pamplona con el propósito bien premeditado de matar a su antigua novia.

La familia de éste, al saber que el citado individuo merodeaba la casa, tomó las debidas precauciones. Una pareja de la Guardia Civil que prestaba servicio en el portazgo de arboleros municipales, conocedores del hecho, acudieron en auxilio de la familia de María Jesús.

Pero unos momentos antes de llegar al domicilio de ésta, el José Luis, dándose cuenta de que los guardias acudían a detenerle, les encañonó con una escopeta y les hizo dos disparos. Uno de los guardias quedó muerto en el acto y el otro herido. El criminal remató a éste de otro disparo. Seguidamente José Luis Azcárate penetró en la casa de su ex novia y en el rellano de la escalera se suicidó disparándose un tiro en la cabeza.

Los guardias civiles muertos son: Quintín Apezteguia Puig, casado, y Baltasar Martínez Ochoa, también casado, ambos de la Comandancia de Pamplona. El primero deja viuda y nueve hijos y el otro viuda y dos hijos.

El ministerio de la Gobernación, al tener conocimiento de este doloroso suceso, ha ordenado al gobernador civil de Navarra que facilite un socorro en metálico a las familias de estos dos guardias muertos en el cumplimiento de su deber.—Cifra.

Han dado comienzo los Campeonatos del mundo de patinaje artístico, en Barcelona

Barcelona, 21.—Esta noche en el Palacio Municipal de Deportes, con asistencia de numerosísimo público, se han iniciado los Campeonatos del mundo de Patinaje Artístico.

Primeramente se ha efectuado el desfile de los participantes en el mismo, y a continuación se iniciaron con la prueba de patinaje escuela, categoría individual masculinos.

El alemán Franz Ninger, ganador de las dos pruebas de esta categoría, se proclamó campeón del mundo individual.

Mañana se celebrará la segunda prueba de parejas mixtas, cuya primera parte tuvo lugar ayer, clasificándose en primer lugar la pareja Sigrid Kneke-Guntker Kod (Alemania).—Alfil.

¡DEME una GINEBRA!

Dijo el motorista que, en una curva, fué a parar al mostrador de un bar

Ciudadela (Menorca), 22.—Un motorista, al enfilar la carretera de la ciudad donde existe una curva cerrada, calculó mal el viraje y penetró por la puerta abierta de un establecimiento de bebidas, que estaba lleno de clientes. Apercibido de la falsa maniobra, frenó inmediatamente, pero la motocicleta llegó hasta la misma barra del mostrador.

El motociclista, sin inmutarse, pidió una copa de ginebra y volvió a salir del local, ante el asombro del dueño del bar y los clientes, que permanecieron mudos de sorpresa, y reemprendió su ruta.

No hubo el menor daño.—Cifra.

CONSEJO DE MINISTROS AMPLIACION A 15.500.000 DOLARES DEL PRESTAMO A CONCERTAR CON EL EXPORT IMPORT BANK DE WASHINGTON

Suplemento de crédito de 10.000.000 de pesetas para obras de ampliación de las fábricas militares

Decreto sobre circulación de motocicletas y bicicletas con motor

Próximas adquisiciones de aceite para regular el mercado nacional

Madrid, 22.—En el ministerio de Información y Turismo se facilitó anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Decreto-ley por el que se modifica el artículo primero de 22 de Abril de 1955 ampliando a quince millones quinientos mil dólares el préstamo a concertar con el Export Import Bank de Washington.

Orden por la que se hacen extensivos los preceptos del decreto de 13 de Enero de 1955 a los contratos concertados directamente por la Administración.

Don Carlos de Aymerich, director de la Academia de Artillería, ascendido a general de brigada

Recursos de agravios.
Expedientes de agravios.
Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Proyecto de contestación a la nota verbal del ministerio de Negocios Extranjeros francés, del día 13, en respuesta a la española del 26 de Septiembre acerca del Protectorado en Marruecos.

Instrucciones a la delegación española que participará en la XV Reunión de la Comisión Interministerial

de ley sobre autorización a la Junta de Obras y Servicios del puerto de Barcelona para emitir obligaciones por la cuantía de ochocientos cincuenta millones de pesetas.

Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre autorización a la Junta de Obras y Servicios del puerto de Bilbao para emitir obligaciones por la cuantía de seiscientos millones de pesetas.

Decreto por el que se declara urgente la ejecución de las obras de nueva construcción de la carretera nacional de Lérida a Gerona, tramo camino vecinal Fonollosa a San Pedro Salavineria y Manresa, trozo primero.

Decreto por el que se concede al I. N. I. reserva en firme del aprovechamiento hidroeléctrico integral de la cuenca del río Ebro y sus afluentes entre Escatrón y Flix.

Decretos por los que se autorizan las subastas de obras del plan coordinador de la zona regable del Guadalquivir; de las del proyecto de replanteo y obras previas del pantano de Quen-

Tres niños han aparecido asesinados en un bosque de Chicago

La Policía Montada del Canadá, a la busca de un peligroso criminal

Chicago, 21.—Tres muchachos, de trece y once años de edad, han aparecido asesinados en un bosque. Se trata de Robert Peterson, John Schuessler y el hermano de éste, Anton.

La Policía ha detenido a ocho personas, aunque no considera a ninguna de ellas, como gravemente sospechosas. Se ha aplicado el «detector de mentiras» a dos de los detenidos.

Un ferroviario llamado Hohlfes declaró que vio a tres individuos que llegaban en un viejo «Ford» al estacionamiento de coches cercano al bosque donde fueron hallados los cadáveres, el martes.

Los cuerpos de los muchachos aparecieron atados con cuerdas y alambre de cobre. En el coche de Michael Chupik, de 22 años de edad, fueron encontradas cuerdas y alambre semejantes, y está detenido.—Efe.

LA POLICIA MONTADA DEL CANADA BUSCA A UN ASESINO

Saint John New Burnswick (Canadá), 21.—La Real Policía Montada del Canadá, los famosos chaquetas rojas, han recibido orden de perseguir a un peligroso asesino que ha matado a un hombre y herido a otro en audaz atraco.

El asesino, un joven rubio que en tiempos estuvo hospitalizado en el centro antituberculoso de St. John, saltó sobre el estribo de un camión de dicho establecimiento, en el que sabía que transportaban el importe de la nómina del Hospital. Amenazó con una pistola al conductor, Alison Graves; le obligó a que condujese el camión hasta diez kilómetros de la ciudad. Una vez allí, y siempre esgrimiendo la pistola amenazadora, obligó al conductor del camión y al gerente del Hospital, Harold Cunningham, a que abandonasen el vehículo. «Entonces el asesino disparó dos veces contra Graves, matándolo instantáneamente y después disparó contra mí», ha dicho Cunningham desde la cama del Hospital donde se encuentra como consecuencia de las heridas que sufrió en el cuello. El gerente ha explicado que el agresor se alejó seguidamente con el camión y con seis mil dólares, la mitad de la nómina, ya que la otra

Gratitud de Franco a la ciudad de Barcelona

Barcelona, 21.—El gobernador civil ha recibido del jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado el siguiente telegrama:

«En nombre de Sus Excelencias, compláceme expresarle mi sincera gratitud por las atenciones y pruebas de afecto de que han sido objeto durante su estancia en Barcelona, de la que guardo un recuerdo muy grato. Salúdale cordialmente.»—Cifra.

Truman visitará España

Vendrá a Europa a estudiar las civilizaciones antiguas

Según una crónica que publica hoy el diario madrileño «Arriba», de su corresponsal en Nueva York, el ex presidente de los Estados Unidos, Harry S. Truman, visitará España próximamente.

Truman, que no se distinguió precisamente durante su administración por ninguna simpatía especial a España, manifestó en una conversación con los periodistas de la O. N. U. que pensaba realizar pronto su viaje a Europa y el Oriente Próximo para estudiar las civilizaciones antiguas.

El corresponsal del diario madrileño le dijo entonces: «Ya sé que usted nunca le demostró a España mucho cariño, pero si va usted a estudiar las civilizaciones antiguas en Europa, ¿piensa incluir a España en su itinerario?»

A lo que Truman contestó: «Desde luego. Después de haber leído «La Alhambra», de Washington Irving, España me la pierdo.

El Istiqlal se niega a reconocer al Consejo de Guardianes del Trono

Ni se suma tampoco al Gobierno marroquí que se proyecta

300 manifestantes en Rabat vitorearon a Ben Yusef y hubo que dispersarlos a tiros

Rabat, 21.—El partido Istiqlal se ha negado esta noche a reconocer al Consejo de Guardianes del Trono y a sumarse al Gobierno marroquí en proyecto.

El Istiqlal ha dado un comunicado en el que repudia «la legitimidad del Consejo del Trono», creado a fines de la semana pasada y declara que no formará parte del Gabinete indígena.—Efe.

En una hora de la tarde cuando multitud, integrada principalmente por mujeres y chiquillos, se unió en las calles y comenzó a vitorear al sultán Sidi Mohamed Ben Yusef cuyo retrato portaban.

Las tropas fueron llamadas al momento para que dispersaran a los manifestantes; éstos ofrecieron resistencia y los soldados hicieron uso de las armas.—Efe.

Nieve en las montañas de Asturias, Avila, Palencia, Soria y Navarra

Madrid, 21.—El descenso de la temperatura, que alcanza a casi 10 grados en España, ha motivado la aparición de las nieves en las cumbres de nuestras montañas.

Así en Asturias, donde el monte del Aramo, cercano a Oviedo, ha aparecido completamente cubierto, lo mismo que otras zonas altas de la provincia. Sobre la capital se registraron copiosos aguaceros y algunas granizadas, acompañadas de aparato eléctrico. El tiempo es frío.

En Barco de Avila descendió bruscamente la temperatura y heló de madrugada. Los montes de Solana aparecen cubiertos de nieve.

La primera nevada del otoño en la provincia de Palencia se ha registrado en el pico Espiguete, de la Sierra Curavacas.

Ha llovido intensamente en Soria. Las sierras de Urbión y Ceballos aparecieron con nieve, y el descenso de la temperatura ha sido muy considerable.

Continúa el régimen de lluvias en Manzanares. El río Azuer, que experimentado una gran crecida, ha desbordado en algunos puntos.

En Tarazona de Aragón sopla fuerte viento del Norte, bastante frío. Las alturas del Moncayo se encuentran cubiertas de nieve. También bastante intenso el frío en Teruel.

Ayer ha nevado a pocos kilómetros de Pamplona, en el puerto de Velate. Ha nevado también en la zona del Pirineo navarro.

Se han registrado copiosas nevadas en la cuenca superior del Noguera Ribagorzana. Las precipitaciones fueron mucha intensidad en Capdenac, con 47 litros por metro cuadrado. La temperatura mínima sigue registrándose en Lago Negro, con unos grados bajo cero.

«JA» O «NEIN»

¿Por qué votará la población del Sarre en el plebiscito del domingo?

Hace 20 años Francia tuvo 0,4 por 100, es decir, un cero claro y neto

(Servicio de la actualidad inglesa, especial para nuestro periódico).—El domingo tendrá lugar en el Sarre un plebiscito histórico: «¿Aceptan ustedes—se les pregunta a los habitantes del Sarre—el estatuto europeo, establecido de común acuerdo, con la aprobación del Gobierno del Sarre, entre Francia y Alemania?»

El boletín para la votación es único, y en él ha de aparecer el «sí» o el «no». «Ja» o «nein».

El sí se considera favorable para Francia y el no como una negación rotunda a los principios que quiere aplicar sobre la europeización de esa región el Gobierno de París.

De hecho, a los franceses aparentemente les favorece más un no. En este caso, esa región quedaría simplemente controlada por Francia y su territorio integrado económicamente en la nación francesa. Pero los nacionalistas saben lo mismo que los franceses temen: que si ahora se gana la votación contra los proyectos de París, no pasará mucho tiempo sin que tengan ocasión de dar otra batalla a Francia y arrebatarla las precarias posiciones que ocupa en el Sarre.

Los franceses temen todo: han visto resurgir el sentimiento pro-alemán de esta región; en frente se han constituido la casi totalidad de los partidos y están éstos dispuestos a que Francia salga en esta ocasión peor que hace veinte años.

LA SITUACION.—«Nosotros somos alemanes y cuando llegue la hora, lo haremos ver así al mundo entero; nosotros estamos por la Alemania reunificada». Tal es el grito común de los tres partidos que forman el frente patrio.

Los sarreses están claramente contra lo que pudiera significar un «sí» en sus papeletas de votación. Aceptarían entonces una «europeización» de su territorio, y a través de ella, como expediente, Francia obtendría la separación, primero, de ese país de la madre patria, y luego, maniobraria para apoderarse totalmente de él. Entonces los trece millones de toneladas de carbón que de allí se sacan, más los tres millones de acero, pasarían a la Unión Europea Occidental, pero de todas las formas, Francia se las arrebataría para alzarse con el santo y la limosna, pues no deja de ser toda una maniobra para arrancar el Sarre en esa ocasión a Alemania.

MINORIA.—Con Francia se encuentra ciertamente una pequeña minoría, que está formada por los miembros del partido popular cristiano, frente al cual se encuentra el jefe del Gobierno, Hoffman. Este está al lado de París por una serie de intereses creados, que a nadie se le oculta en el país.

Por esa razón, en el Sarre se le llama a Hoffman y a sus secuaces «speckfranzosen», o dicho en español intraducible, «los amigos del tocno francés». Donde quiera que el jefe del Gobierno aparece, le persiguen con esos apelativos, y no le dejan ni hablar apenas.



Francia y arrebatarla las precarias posiciones que ocupa en el Sarre.

Los franceses temen todo: han visto resurgir el sentimiento pro-alemán de esta región; en frente se han constituido la casi totalidad de los partidos y están éstos dispuestos a que Francia salga en esta ocasión peor que hace veinte años.

LA SITUACION.—«Nosotros somos alemanes y cuando llegue la hora, lo haremos ver así al mundo entero; nosotros estamos por la Alemania reunificada». Tal es el grito común de los tres partidos que forman el frente patrio.

Los sarreses están claramente contra lo que pudiera significar un «sí» en sus papeletas de votación. Aceptarían entonces una «europeización» de su territorio, y a través de ella, como expediente, Francia obtendría la separación, primero, de ese país de la madre patria, y luego, maniobraria para apoderarse totalmente de él. Entonces los trece millones de toneladas de carbón que de allí se sacan, más los tres millones de acero, pasarían a la Unión Europea Occidental, pero de todas las formas, Francia se las arrebataría para alzarse con el santo y la limosna, pues no deja de ser toda una maniobra para arrancar el Sarre en esa ocasión a Alemania.

MINORIA.—Con Francia se encuentra ciertamente una pequeña minoría, que está formada por los miembros del partido popular cristiano, frente al cual se encuentra el jefe del Gobierno, Hoffman. Este está al lado de París por una serie de intereses creados, que a nadie se le oculta en el país.

Por esa razón, en el Sarre se le llama a Hoffman y a sus secuaces «speckfranzosen», o dicho en español intraducible, «los amigos del tocno francés». Donde quiera que el jefe del Gobierno aparece, le persiguen con esos apelativos, y no le dejan ni hablar apenas.

BIENVENIDA en franca mejoría

Madrid, 21.—El espadista Antonio Bienvenida, herido en la feria taurina del Pilar, de Zaragoza, abandonado ayer el lecho en el Sanatorio de Toreros y se encuentra en período de franca mejoría.

También son satisfactorias las noticias referentes a los demás diestros hospitalizados en el benéfico establecimiento, incluso el norteamericano «Rubio de Boston», que, sometido a una nueva intervención quirúrgica, parece que está mejor dentro de la gravedad.

Un ballenato de 11 metros y 6.000 kilos encontrado en Amposta

Tortosa, 21.—En el remanso de una playa y entre dos rocas, ha sido hallado por unos marineros, cerca de Amposta, un ballenato que mide once metros y tiene aproximadamente un peso de seis mil kilos.

El cetáceo presenta heridas en el lomo, por lo que se presume que el animal, al sentirse herido, buscó refugio en la playa.—Cifra.

UNA impresión perfecta observará Vd. en todos los trabajos hechos en **EL ADELANTADO**